

martes 25 de enero de 2022 - 12:00 AM

Vuelven los atentados a la industria petrolera en Barrancabermeja

En los últimos cuatro meses, es el cuarto atentado que se comete contra la infraestructura petrolera en Barrancabermeja. El medio ambiente, la gran víctima de estos hechos violentos.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



Dos nuevos atentados contra la industria petrolera se suman a la ya crítica situación en materia de seguridad que ha vivido en los últimos meses el Puerto Petrolero.

En la noche del domingo, se registraron dos atentados, uno en una línea de agua crudo y otro en una línea de agua, pertenecientes al campo La Cira - Infantas, en inmediaciones del Museo del **Petróleo**, en el corregimiento El Centro.

El reporte de **Ecopetrol** da cuenta que "a las 7:45 p.m. se registraron dos detonaciones en un área cercana a la Estación 3A. El primer evento causó daño en la línea de transferencia de agua-crudo ocasionando derrame de producto y el segundo evento se registró en la línea que va desde la Planta de Inyección de Agua, PIA 3, hasta la Planta de Inyección de Agua PIA 5. En este último se produjeron abolladuras en la tubería".



Ecopetrol Mag.Medio
@EcopetrolMag



#Atención | Ecopetrol rechaza acciones de terceros contra la infraestructura petrolera en el campo de producción La Cira Infantas.

INFORMACIÓN DE PRENSA



Ecopetrol rechaza acciones de terceros contra la infraestructura petrolera en el campo de producción La Cira Infantas

- La Empresa activó el plan de contingencia y cuadrillas de atención en sitio.

Ecopetrol rechaza las acciones violentas cometidas por terceros contra la infraestructura petrolera del campo La Cira Infantas.

Hoy, a las 7:45 p.m., se registraron dos detonaciones en un área cercana a la Estación 3A. El primer evento causó daño en la línea de transferencia de agua-crudo ocasionando derrame de producto y el segundo evento se registró en la línea que va desde la Planta de Inyección de Agua, PIA 3, hasta la Planta de Inyección de Agua PIA 5. En este último se produjeron abolladuras en la tubería.

De inmediato, Ecopetrol activó el Plan de Contingencia y se realizó el cierre de las válvulas. Los eventos no afectaron personas.

Ecopetrol hace un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera.

Barrancabermeja, enero 23 de 2022

Vanguardia
TV

- "Se metió y me lo quitó": Karol G sobre nueva novia de Anuel
- Video: ¿Qué ha pasado con las denuncias de acoso sexual en las ligas deportivas de Santander?
- Colombia busca entregar 60.000 permisos de protección a venezolanos en siete días

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Vuelven los atentados a la industria petrolera en Barrancabermeja
- 2 **Ecopetrol** rechaza acciones de terceros contra La Cira Infantas
- 3 A la Cascajera aún no
- 4 Se la pusieron 'peluda' a los animalistas del Puerto

10:02 p. m. · 23 ene. 2022



4 Responder Compartir

Descubre lo que está pasando en Twitter



Ecopetrol rechaza acciones de terceros contra La Cira Infantas

Por fortuna, ninguna persona resultó herida en los hechos; sin embargo, como en los otros dos eventos registrados en septiembre y octubre de 2021, el mayor damnificado es el medio ambiente, según opinó el líder ambiental Óscar Sampayo.

"Condenamos los hechos, vemos que la presión que se pretende realizar con estos hechos es insignificante ante el impacto que esto genera en la naturaleza. Todas estas afectaciones tienen consecuencias irreparables, hacemos un llamado para que los responsables analicen lo que están haciendo", dijo el integrante de la Corporación Regional Yariguíes.

Óscar Sampayo
@omsampayo

Desde la @CryGeam rechazamos y condenamos los atentados contra la infraestructura petrolera de @ECOPETROL_SA en La Cira - Infantas en #Barrancabermeja. Con este son 4 atentados en 4 meses que sufren no solo los oleoductos o las líneas de conducción, sino también la Naturaleza.

10:07 p. m. · 23 ene. 2022

32 Responder Compartir

Leer 2 respuestas

Recompensa de \$20 millones

Ante el hecho violento, integrantes de la Policía y el Ejército trabajaron de la mano con el personal de seguridad física de Ecopetrol para acordonar la zona y tomar las medidas pertinentes.

El coronel Alexander Sánchez Acosta, comandante del Departamento de Policía del Magdalena Medio, dijo que el personal Antiexplosivos de la Policía Nacional determinó que se usaron explosivos de bajo poder.

"Agradecemos cualquier información que nos puedan suministrar para esclarecer estos atentados y recordamos que hay una suma de \$20 millones por el suministro de esta información", indicó la autoridad.

Por su parte, el alcalde Alfonso Eljach Manrique, fue enfático afirmó que ha convocado a la Fiscalía General de la Nación y a todos los organismos de seguridad con presencia en la ciudad.

"Vamos a revisar todas las investigaciones que hasta este momento se han dado sobre este tema. No volveremos a repetir la historia, somos una ciudad nueva, una ciudad del centenario que sale adelante", agregó.



petrolera, que pone es riesgo la vida de barranqueños y afecta el medio ambiente, convoqué a la @FiscaliaCol y a organismos de seguridad para trabajar en el esclarecimiento de los hechos, las investigaciones, y captura de responsables



12:17 p. m. · 24 ene. 2022



[Leer toda la conversación en Twitter](#)



24



Responder



Compartir

[Leer 2 respuestas](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#).

Estamos comprometidos con Santander.
Contamos la información que sirve.

Suscríbete

Vanguardia

Etiquetas [Barrancabermeja](#)

Publicado por [Sonia Luz Suárez Salazar](#)

Lea también



Abren fronteras en el Distrito para el debut de Alianza Petrolera



Un hombre murió por un infarto en la carrera 28 con calle 49 de Barrancabermeja



Se la pusieron 'peluda' a los animalistas del Puerto



¿Hay garantías para el regreso a las aulas en Barrancabermeja?

Comentarios



0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

Ingresar

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Te Recomendamos



¿1,6 billones de dólares? ¡La mayor lotería del mundo llega a Colombia!



Compramos tu auto. OLX Autos, Venta Inmediata
Ingresa los datos de tu Auto...



Bogotá: Liquidación de carros de 2020. Los precios podrían sorprenderte

Sponsored Links por Taboola

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Pauté con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretención
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

